

《单词百科:syn-是什么意思?syn-怎么发音?syn-的解释和用法》

英语单词syn-是什么意思?syn-怎么读?syn-怎么发音?简答网为您整理了syn-的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



syn-怎么读

syn-的读音:[ˈs n]

syn-的意思

1、pref.表示“共，合”之义;

syn-的双语例句

1、Curative effect analysis of irbe-sartan and amlodipine on liver Yang exuberance syndrome hypertension.

伊贝沙坦与氨氯地平治疗肝阳上亢型高血压病的疗效分析.

2、CgA, NSE and Syn were positive in 10,10 and 7 cases respectively.

10例CgA、NSE均为(+),7例Syn为(+).

3、The immunohistochemical staining showed that Syn, CgA and CD 56 were positive in 69.4 %, 91.8 % and 26.5 % respectively.

免疫组化Syn阳性34例(69.4%), CgA阳性45例(91.8%), CD56阳性13例(26.5%).

4、Immunohistochemically, the tumor cells were positive for EMA , PCK, NSE, Syn and CgA.

免疫组化:NSE、Syn、CgA、EMA、PCK呈阳性表达.

5、Methods NSCLC from 113 patients were analyzed immunohistochemically with antibodies to neuro | specific enolase (NSE), synaptophysin (SYN) and chromogranin, (CgA).

方法 采用SP免疫组化法检测113例NSCLC中神经元特异性烯醇化酶 (NSE)、突触素 (SYN) 和嗜铬素A (CgA) 的表达.

6、Nano-meter zeolite was prepared with low-price , non poison calcined kaolin by hydrothermal syn-thesis.

采用水热合成法,以廉价易得煅烧高岭土为原料制备 纳米 沸石分子筛.

7、VC create Dukes SYN scanner code, it needs friends please enjoy.

用VC打造极速SYN扫描器代码, 需要的朋友请享用.

8、The experiment results show that this solution can defend the SYN Flood attack effectively.

试验结果表明,该方法可以有效抵御SYNFlood攻击.

9、The SYN flood keeps the server's SYN queue full.

保持的SYN淹没服务器的同步队列已满.

10、So SYN Cookie can resist SYN Flood attack effectively.

从而有效地抵御SYNFlood攻击.

11、Oxygen is active matter. Singlet oxygen plays an important role in organic syn thesis.

氧是一种极活泼的物质,单线态氧在有机合成中有着重要作用.

12、Reaching up to 5 m'Last Dance'syn.

'Grace'-开奶白色花,生长至3-5米.

13、Together, our data suggest an early role for SYN and inflammation in PD pathogenesis.

总之,我们的数据提示:SYN和炎症在PD病理发生早期起作用.

14、Immunohistochemically, the tumor cells were positive for CD 45, CD 20 and CD 79 α , but negative for CD 3, CK, CEA, CgA, Syn and S-100 protein.

免疫表型:瘤细胞CD45、CD20、CD79 α 阳性,CD3、CK、S100蛋白、CEA、Syn及CgA阴性.

以上是简答网为您整理的syn-怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于syn-的用法、syn-的释义、syn-的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/syn->